

Betreff:

Bürgerantrag

Nachricht:

Sehr geehrter Herr Thüren,

Ich würde gerne einen Antrag auf eine Ampel auf der Kölnerstr. Nähe Kreisverkehr stellen. Vorgestern wäre mein Sohn dort fast überfahren worden, weil Ein Autofahrer einfach hinter einer wartenden Fahrradfahrerin ausgeschert und weiter gefahren ist. Aber das war nicht die einzige Situation an dieser Stelle. Nicht nur ich bin Unzufrieden mit dieser übergangsstelle. Es gibt viele die lieber mit ihren Kindern die Straße weiter hoch gehen, damit sie dort die Straße sicherer überqueren können. Da die Autofahrer aus Richtung Uckendorf oft mit hoher Beschleunigung um die Ecke gerast kommen und dann erst auf den Zebrastreifen zum halten kommen oder einfach weiter fahren. Dazu kommt noch das dies ein Schulweg ist und die Kinder den vermeintlichen sichern Übergang nutzen. Der Verkehr hat sich seit der Einbahnstr. auf der Hauptstraße sehr verändert da seit dem die meisten Autofahrer die Spicher und die Kölnerstr. befahren um an ihr Ziel zu kommen. Da werden auch nicht mehr Zebrastreifen helfen sondern wirklich eine Ampelanlage. Das würde auch die Geschwindigkeit mancher Fahrer drosseln, die mit einem Affenzahn aus Richtung Stadtmitte herunter gerast kommen und auch oft einfach über den Kreisverkehr brettern.

Ich bedanke mich schon mal im Vorraus für das Bearbeiten meines Antrags.  
MfG